

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Einrichtungsbezogene Impfpflicht in Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie bereitet sich die Stadt Bremen inkl. ihrer Eigenbetriebe als Arbeitgeberin auf das Inkrafttreten der einrichtungsbezogenen Impfpflicht vor und welche Schritte sollen deshalb noch vor Inkrafttreten unternommen werden?
2. Vor welchen Herausforderungen steht der Senat zum einen die einrichtungsbezogene Impfpflicht durchsetzen zu müssen, zum anderen als Arbeitgeberin unter Berücksichtigung des Fachkräftemangels auf die Arbeitskräfte angewiesen zu sein?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat bisher nicht geimpfte Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen noch vor Inkrafttreten der einrichtungsbezogenen Impfpflicht und vor dem Hintergrund der Zulassung von Novavax, von den Vorteilen einer Impfung zu überzeugen?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP